

Sueño de madre.

Gloria, tan servicial, de puertas abiertas sin rechazar a nadie, sea cual sea su condición. En su rostro, se reflejan los buenos años que ha podido vivir enfrentando diversas luchas que ahora la tienen con vida. Su piel morena, muestra el trabajo que realiza día a día para salir adelante y la edad que tiene, que es aproximadamente 50 años.

Hace 17 años, el hombre de su vida la dejó con 5 hijos y una pequeña que aún estaba en brazos, la cual, ahora ni recuerda el rostro de su padre. Desde ese momento entendió y aprendió que tendría que sacar ella sola a sus hijos adelante con un poco de ayuda de su madre.

-“La verdad, ellos se han criado solos”. Es lo que ella dice acerca de sus 5 hijos. Al tener sola la responsabilidad de criarlos, le ha tocado dedicar cada día a trabajar, desde las 5 de la madrugada hasta tarde; lo único que le queda es un poco de tiempo y espacio para hablar con ellos y aconsejarles con su corazón de madre, con lo cual busca que sus hijos no cometan los mismos errores que las personas del entorno. Sin embargo, como toda madre ha pasado tragos amargos con sus hijos. Ha tenido 3 hijos en las drogas que ahora han podido salir de eso, ella le agradece a Dios. Pero ahora tiene una hija que aún le saca lágrimas, aun así ella no pierde la fe de que su hija podrá caer en cuenta de los errores que está cometiendo.

Muchas personas del pueblo de Montenegro cuentan hechos violentos y desagradables del barrio Isabela, pero, Gloria lleva 22 años de su vida en este barrio y comenta que algo que ella valora mucho de este lugar son los vecinos, ya que, ellos le han ayudado a estar pendientes de sus hijos a toda hora, ven con quién andan y qué hacen, de lo cual le informan a ella para que esté enterada de sus pasos. Por otro lado, ha tenido problemas con varios jóvenes del lugar por vender drogas fuera de su casa, lo que para ella es irrespeto – “yo no me meto con nadie, que no me irrespeten mi casa”. Dice ella y por esto algunas veces le responden con respeto y otras veces llegan a insultarla.

-“Mi aspiración como madre es verlos crecer y salir adelante”. A pesar de las circunstancias difíciles que ella ha tenido y lo separada que ha estado de sus hijos por el trabajo, quiere ver a sus hijos progresar; que sean felices así no sea a su lado pero que sean felices y profesionales, si se puede, y si no que por lo menos tengan un hogar y unos hijos a los cuales darles un buen ejemplo. -“Uno para tener algo tiene que esforzarse mucho” Estas palabras se las dice cada día a sus hijos, ella no les pide nada, lo único es que ellos sepan guiar sus vidas, porque en el camino se encuentran muchos tropiezos, pero uno debe saber levantarse.